

# Memasuki Hari Kedua Pasca Bencana Angin Puting Beliung, Kodim 0716/Demak Terus Laksanakan Karya Bakti di Wilayah Kecamatan Dempet

Agung widodo - [DEMAK.UPDATES.CO.ID](http://DEMAK.UPDATES.CO.ID)

Nov 11, 2024 - 12:07



*Memasuki Hari Kedua Pasca Bencana Angin Puting Beliung, Kodim 0716/Demak Terus Laksanakan Karya Bakti di Wilayah Kecamatan Dempet*

DEMAK - Memasuki hari kedua pasca bencana angin puting beliung, puluhan anggota Kodim 0716/Demak dipimpin Danramil 04/Dempet Lettu Inf Irwandi melaksanakan karya bakti di wilayah Kecamatan Dempet, Kabupaten Demak, Senin (11/11/2024).

Karya bakti kali ini menasar perbaikan rumah warga di dua desa, yaitu Desa Dempet dan Desa Kedungori, yang dimulai sejak Minggu (10/11) kemarin. Anggota TNI bersama-sama warga yang tidak terdampak bencana bergotong royong membantu warga lainnya yang menjadi korban bencana tersebut.



Danramil Lettu Inf Irwandi menyampaikan, bahwa pasca peristiwa bencana tersebut, pihaknya bersama Polsek Dempet dan BPBD langsung bergerak cepat menurunkan personel untuk membantu evakuasi dan perbaikan rumah warga korban bencana.

"Sejak bencana angin puting beliung terjadi. Kita sudah turun ke lokasi. Mulai dari evakuasi hingga membantu perbaikan rumah warga. Inilah salah satu bentuk kepedulian kita sebagai TNI kepada warga masyarakat," ujarnya.

Lebih lanjut, Danramil menjelaskan bahwa karya bakti kali ini, personel TNI di bagi menjadi dua kelompok, yaitu membantu perbaikan rumah di Desa Dempet dan Desa Kedungori. Hal ini dikarenakan masih ada banyak rumah warga yang masih rusak terutama di bagian atapnya.

"Atas instruksi dari pak Dandim, kita akan terus gelar karya bakti hingga beberapa hari kedepan. Dengan harapan, rumah mereka yang terkena musibah dapat segera ditempati kembali," jelas Danramil.





Untuk rumah yang roboh dan banyaknya tiang listrik yang miring akibat terpaan angin, Danramil juga akan terus melaksanakan koordinasi dengan stakeholder dan elemen terkait, baik dari Pemerintah Daerah maupun lainnya.

"Kita hanya bisa membantu tenaga dan pikiran. Semoga kejadian ini tidak terjadi lagi dan kita semua selalu diberikan keselamatan," tandasnya.

Diketahui, bencana angin puting beliung tersebut terjadi di wilayah Desa Dempet dan Desa Kedungori pada Sabtu (09/11) sekitar pukul 16.30 WIB. Tercatat, di Desa Dempet sebanyak 29 rumah warga rusak dan 1 rumah roboh, sementara di Desa Kedungori ada 2 rumah warga roboh, 22 rumah rusak berat dan 37 rumah warga rusak ringan. (Pendim0716).